

**Guérande**  
**MOTOCULTURE**  
Vente & Réparation



**VENTE - RÉPARATION - LOCATION**

[www.guerandemotoculture.fr](http://www.guerandemotoculture.fr)  
Parc de Villejames - rue des Guérets - GUÉRANDE - Tél. 02 40 19 51 63

**ADI  
AMS**

**Ramonnage et Débistage**  
**Maintenance des Ventilations**  
**Protection des Bâtiments contre les Volatiles**  
**Destruction des Guêpes et Frelons**

Certificat pour l'assurance - Plus d'infos : [www.adiams.net](http://www.adiams.net)  
Agence de la Presqu'île Guérandaise  
**Tél. : 02 40 62 85 55**

## UNE CUISINE PERSONNALISÉE À VOTRE GOÛT

# Corinne Mahé et Stéphane Pivault : un tandem de choc pour des cuisines irréprochables



**C**orinne Mahé, architecte d'intérieur, réalise déjà depuis plusieurs années des cuisines totalement personnalisées à des prix abordables. Elle est installée à son propre domicile, conçu comme un véritable showroom pour recevoir en toute confiance ses clients. Contrairement à une enseigne classique avec « pignon sur rue », elle ne répercute pas sur ses clients les charges fixes liées à l'ex-

ploitation d'une surface commerciale. Corinne imagine et conçoit ses cuisines à partir des envies des clients, tandis que Stéphane Pivault s'occupe de leur installation. Corinne Mahé collabore depuis six ans avec Stéphane Pivault, un artisan indépendant hautement qualifié, qui gère à lui seul la pose et dépose des mobiliers, la mise aux normes électriques, ainsi que tous les raccordements de plomberie pour une installation «conforme et aux

normes», et surtout sans plus-value pour le client. Mais, pour que ce tandem fonctionne, il faut une réelle complicité professionnelle entre le designer et le poseur, ce qui n'est pas toujours le cas. Corinne Mahé et Stéphane Pivault ont adopté une démarche à la fois qualitative et innovante dans ce secteur. C'est ce qu'ils nous expliquent.

**La Baule+ :** *Vous travaillez depuis 28 ans dans le domaine de la cuisine et vous êtes aujourd'hui partenaire de Corinne Mahé. La méthode de travail est-elle différente ?*

**Stéphane Pivault :** La plupart des cuisinistes ne s'intéressent pas ou peu aux techniciens en charge de la pose, car leur préoccupation principale reste surtout la vente des meubles de cuisine. Je me souviens, il arrivait fréquemment qu'une fois sur place,

nous devions résoudre dans l'urgence les problèmes techniques pouvant survenir à la dernière minute, tout cela à cause d'un manque d'anticipation. En général, cela se fait toujours aux dépens du client car la solution proposée lui convient rarement... Avec Corinne Mahé, la méthode de travail est totalement différente : nous essayons d'anticiper la plupart des problèmes pouvant survenir. Nous allons sur le chantier ensemble et nous étudions en détail la faisabilité du projet. Ainsi, tous les aléas techniques sont résolus en amont, bien avant la réalisation du projet définitif. Cela fait bientôt 28 ans que je travaille dans ce domaine et essentiellement avec des hommes... Je finis par penser qu'il est plus intéressant de travailler avec une femme, comme Corinne, car j'observe qu'elle est davantage à l'écoute.

*Pour le client, le résultat final est-il différent ?*

**Corinne Mahé :** Comme toute la partie technique a été résolue en amont, je peux me libérer l'esprit et me consacrer pleinement à mon travail pour laisser libre cours à la création. Ainsi, je suis plus innovante et je peux compter sur Stéphane pour que chaque pose soit parfaitement exécutée. Au final, tout le monde est satisfait puisque le chantier s'est bien déroulé. Je pense surtout à mes clients afin de ne pas avoir à leur annoncer de mauvaises surprises en fin de chantier. Pour ajouter de la plus-value en dernière minute, qui n'a jamais entendu un professionnel dire : «On a oublié de vous mettre une prise» ou «Il faudra rajouter telle ou telle autre chose qui n'est pas comprise...» Chez nous, il n'y a jamais de plus-value.

*Quelles sont les tendances du moment ?*

**Corinne Mahé :** Aujourd'hui, on nous demande surtout des rénovations de cuisines dans des maisons anciennes, en les déplaçant dans les séjours pour les rendre plus modernes et plus conviviales. La cuisine arrive au cœur de la pièce à vivre. C'est une forte tendance qui nous oblige à résoudre de nombreux problèmes techniques, tels que pour les arrivées d'eau, les évacuations, ou bien pour les raccordements électriques, généralement insuffisants pour brancher les électroménagers. Quant à ajouter de la plus-value en dernière minute, qui n'a jamais entendu un professionnel dire : «On a oublié de vous mettre une prise» ou «Il faudra rajouter telle ou telle autre chose qui n'est pas comprise...» Chez nous, il n'y a jamais de plus-value.

**Pratique :** *Devis en direct et sans engagement au :*  
06 20 62 61 73 ou  
02 51 75 04 77.  
[www.cuisiniste-la-baule.com](http://www.cuisiniste-la-baule.com)



**VOUS AVEZ UN PROJET DE CONSTRUCTION OU DE RÉNOVATION,**

Particuliers & Professionnels



**OFFRE PRINTEMPS** du 1er Avril 2015 au 15 Mai 2015

**PRESQU'ÎLE**  
**MENUISERIES**

10, rue de la Briqueterie  
ZA BREHANY  
44350 GUÉRANDE

02 40 24 40 00  
[probemat.valerie@orange.fr](mailto:probemat.valerie@orange.fr)

Horaires d'ouvertures :  
du lundi au vendredi  
de 9h à 12h et de 14h à 18h  
samedi sur rendez-vous

**Dressing & Placard**



**-15%**

**Portes de Garages**

